
 

Entente Sportive Falaisienne – Réunion de bureau le 24 avril 2025 

Réunion de bureau de l’Entente Sportive Falaisienne du 24/04/2025 

 

- Présents :  

o Gisèle, Lionel, Aurélien, Hanz, Florian, Annie, Pol, Alexandre, François 
 

- Finances :  

o Subvention 2025 de la mairie > 8900 vs 7800 en 2024 (projet club, entre 

autres) 

o Dossier du département fait > 990 euros vont être reçus en octobre 2025 

o Dossier USPF fait > Projet Organisation (exemple tournoi) > 1000 euros  

Projet milieu rural (exemple Stage Multi activité) > 1000 euros 

27 euros par jeunes de moins de 26 ans  

 

- Licences : 

o 228 : 6 de plus qui ont été licenciés pour le tournoi de Falaise, ils ne 

coutent rien au club car ils jouent en Belgique (ils remboursent la part 

fédérale de la licence) + Marine qui a fait sa licence  

o 102 jeunes sur le nombre de licenciés 
 

- Créneaux : 

o Morteaux : Problème avec des travaux dans la salle depuis les vacances 

de Noël, alors qu’on devait reprendre en Février. Message reçu de Mr Le 

Maire pour nous dire qu’on ne pourra pas faire du badminton jusqu’à la fin 

de saison. Cela fait plus de la moitié de l’année sans badminton. 

 Le bureau est d’accord pour  faire un geste car la licence a été payé 

« pour rien » : un geste de 50% sur le prix de la licence pour la 

saison prochaine. 

 Celine fait des jeux en extérieur pour garder les jeunes pendant ce 

créneau 
 

- Tournoi de Falaise : 

o Réunion globale le 06 mai 

o 200 inscrits, on attend encore des inscriptions  

o 315 joueurs en 2024 

o Les partenaires !!!!! on a besoin de chercher d’autres partenaires car nous 

en avons que 8 pour le moment 

o Le cadeau d’accueil : Stylos « les volants conquérants de Falaise 2025 ». 

Couleurs : Rouge, bleu, vert et violet  100 pièces 34,66 euros. 
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- Activités du club :  

o Bad entre copines 3ème année le mercredi 18 juin  

o Stage multi activités mardi 15 au 19 juillet (complet) 

o Stage de la Toussaint 24 inscrits (3 jours) 

o Stage de février 18 inscrits sur une semaine  

o Stage de Pâques 16 inscrits (3 jours) 
 

- L’AG du codep : 

o 193 licenciés (saison 2023-2024), on a le droit à 3 représentants, le 

vendredi 16 mai à IFS.Hanz et Gisèle iront pour cette AG élective. 
 

- Les maillots du Club : AUCUNE DECISION POUR LE MOMENT 

o Changement de +2BAD : FAVA sport, mais cela ne changera rien pour 

notre matériel  

o Maillot Victor : noir et rouge  

o Prix : 28 euros par maillot sans LES FLOCAGES (5 euros par flocage). Le 

prix diminue selon les sponsors. On peut supposer que les joueurs 

payeront le maillot du club dans les 30 euros. 

 Nous allons attendre le retour des sponsors pour pouvoir 

déterminer le prix du maillot. Mais dans tous les cas on devra 

refaire notre maillot (deux saisons). 

 

- Les interclubs : 

o Les équipes 1, 2 et 3 ont un bon effectif (fille / garçon) 

o Baptiste De Ruyter arrive dès la saison prochaine  

o Le bureau souhaite trouver au moins une fille pour pouvoir renforcer 

l’équipe 1 

o Rappel l’interclub est la vitrine du club, on joue pour l’équipe et le club et 

non pas pour satisfaire les personnes. Bien que cela soit parfois 

compliqué, les équipes vont être définies avec un équilibre entre le 

classement de nos joueurs et la bonne entente. Attention, peut-être qu’on 

ne pourra pas satisfaire tout le monde. 

o Certaine frustration se ressent entre les personnes et cela peut finir par se 

refléter dans la réalisation des matchs et résultats. 

 Le bureau souhaite éviter ces situations. 
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- Autres sujets : 

o Coupe des nations en Espagne (ce n’est pas un tournoi officiel, pas 

répertorier au niveau Fédéral, ni au niveau WBF) : Est-ce que le club 

prend en charge le déplacement et le tournoi ? (Inscription 40 euros et 

plus de 600 euros pour le logement + le déplacement) 

 Le bureau est d’accord pour qu’on prenne en charge l’inscription si 

cela rentre dans le nombre de tournoi payés par le club. Cependant 

cela compte pour deux tournois. 

 On ajoute également que le club s’est toujours engagé à ne jamais 

payer de tournoi aux joueurs à la même date que notre tournoi 

international (règle définie depuis des années). Notre tournoi a 

besoin d’un maximum de bénévoles et cet événement est très 

important pour la vie du club. 

 Conclusion : unanimité du bureau pour dire qu’on ne prend 

pas en charge ce tournoi. 

 

o Les Frances Vétérans : Des frais pris en charge par le club pour le 

déplacement  

 Le bureau est d’accord pour dire qu’on prend en charge 200 euros 

sur la somme dépensée (justificatif à fournir). L’inscription est  

payée par le club. 

 Le bureau vote pour, cela sera appliqué à titre exceptionnel dès 

cette année et ce forfait est valable pour tout le monde. Néanmoins 

la somme peut varier selon la distance. Le joueur concerné devra 

faire une demande pour qu’elle puisse être analysée par le bureau 

de l’ESF. 
 

- Questions / informations diverses : 

o Le cordage des raquettes :Il faut étiqueter les raquettes quand on laisse 

des raquettes à corder : gain de temps et évite les confusions 

o Food trucks pour le samedi soir (tournoi de Falaise) : burgers et frites 

maison. La mairie a donnée sont autorisation mais il ne faut pas que cela 

devienne une « boite de nuit »  

 But premier : donner une solution de restauration sur place pour les 

joueurs 

 Cela nécessite une organisation très importante : Antoine a dit qu’il 

s’en occupait. Toujours le cas ? où on se trouve sur ce sujet ?  

 Le bureau préfère être autonome sur la gestion. Pas de 

food truck cette année. 
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o Autre solution pour le repas du samedi soir : continuer la buvette le 

soir avec des bénévoles. Le bureau vote pour cette solution, organisation 

à venir. 

o Le bureau a décidé que les tournois à partir du 07/07/25 au 31/08/25 ne 

seront pas pris en charge (inscriptions et volants). 

 

 


